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其实股指期货 交易额的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解股指期货交
易限额，因此呢，今天小编就来为大家分享股指期货 交易额的一些知识，希望可以
帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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为何股指期货每天的交易量那么大，而A股交易量那么少呢

呵呵，这个是相对来说的，你可能还没做过期货，所以不了解其中的奥秘。

成交量，A股是全额交易，就是说每天1000亿交易额，那就是1000亿，是实打实
的，现在还处在熊市当中，交易量也少，大牛市的时候，每天的交易量都快3000亿
了。而且是T+1操作。

而股指期货就不一样，他是保证金交易的，一般保证金交易15%左右吧，别看他
每天交易额都好几千亿，其实真正的钱要只是15%左右啦，还有一个就是股指期货
是T+0操作，每天可以买卖很多次，一百次都可以，这里又要打折扣，其实真正的
资金没几百亿啦。

股市就不同了，好多都是长线投资，持有几年不动的，资金规模是以万亿来计的，
两者不可相提并论。别单纯看成交量哦

关于期货，股指是怎么盈利的

股指期货的盈利是按保证金比例算的。目前，我国推出的股指期货的保证金按5、
6月是合约价值的15%，9月、12月是合约价值18%。所以，假如你账户有50万，
现在的点数假设是3000点，你现在买多1手，买的是5、6月合约，你需要缴纳保15
%的证金即13.5万，如果涨了50点即到了3050点。那么你现在的收益为：3050*30
0-（3000*300）=15000也就是说你用了13.5万元作了一笔90万元的生意，赚了1.
5万元。所谓的杠杆就是这个意思。

纳斯达克指数期货每天的成交量有多少

每天金额在1300-3000亿之间!美国是中国的十倍左右---回顾上月,美股一周成交量
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(定义为纽约证交所所有股票成交量加上Nasdaq所有股票成交量)为21.78亿股。需
要一提的是美元指数,原油qh,铜,铝和黄金分别上下附动-0.19%,-5.74%,-0.42%,0.9
6%

期指交易每天交易额远超现货交易额是正常的吗？

期指每天交易额远超现货交易额这个很正常的。要理解这个之前我们先看股票期货
指数，也就是股指期货，股指期货计算是以沪深权重股计算的，我们拿沪深300举
例，也就是沪深300指数是拿沪市300个权重股票来计算的，具体计算公式比较复
杂这里不详谈。一般大型基金国家要求是不能单方面的大量买卖股指期货，而是要
持仓沪深300一定比例的权重股票，如果仅仅单方面大量买卖股指会形成完全的投
机市场，这个会和期货最早推出时候最主要功能价格发现自相矛盾，从2015年和2
016年初行情就出现过这种完全的市场投机行为，有人在没有现货情况下完全单边
大量交易股指期货导致价格涨停跌停现象引发市场极度恐慌，扰乱市场金融秩序，
之后国家就管控。期货其次是套现功能，比如说沪深300期指上涨而沪深300的股
票都不涨，那么沪深300就有投资价值，可以买进，反之亦成立，所以股指期货和
现货起到价值平衡作用，当期货价格过高现货就会纠正，而当现货价格过高期货就
纠正，市场就回归正常稳定的投资行为。

从以上就看出股指期货是什么回事，而在中国市场不管是股指期货还是商品期货，
价格发现功能和套期保值大部分都是大型机构，套期保值一般所参与交易的机会不
是很多，而参与股指期货大部分是市场流通资金投机行为，并且市场资金量极为庞
大，在T+0情况下随时买进卖出，而现货只能做多并且是T+1的，所以期指每天交
易额远远超过现货交易额是非常正常的，比如之前商品期货市场螺纹钢跟铁矿石每
天交易额远远超过股票市场交易额，更是远远超过螺纹钢跟铁矿石现货交易额，这
就是投机严重过度会影响市场秩序，这种情况下政策就会干预稳定市场理性！

以上乃个人见识欢迎同行补充！

好了，关于股指期货
交易额和股指期货交易限额的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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